

東中だより

倉敷市立東中学校 学校便り



令和元年
7月
第4号

～ 1学期が終わりました。～

本日7月19日(金)は1学期終業式の日です。終業式で有村省吾校長が生徒皆さんに話した内容の概略をご紹介します。その中に出てくることば「明日はきっといい日になる」がしっかり実践できればすばらしい38日間の夏休みが送れると思います。じっくりと読んでみてください。

～ 校長の思い～

習字で力強く書かれた「明日はきっといい日になる」

これは、本校の生徒が書いたものです。しかし、その生徒は本校に在籍していませんが、1日もこの中学校の校舎に登校したことはありません。倉敷中央病院内に設置されている院内学級に通っている生徒の作品です。今日終業式に参加している君たちは誰ひとりとして会ったこともないけれど君たちの仲間です。その仲間



は、病気の治療のため入院ということになり、病院のベッドから病院内にある教室で勉強をしています。倉敷市内だけではなく、市外、県外のから来ている生徒も多くなります。いろいろな病気で入院を余儀なくされ、治療を続けながらの闘病生活を、勉強しているのです。治療自体大変つらく痛みを伴うことも多く、そのような中、少しでも早く治癒し、元の学校に戻って部活動や仲間と笑って、勉強をしたいと強く思いながら生活しているのです。突然の入院で、精神的に大変不安定になり、心細くなっているのです。院内学級の担任はもちろんですが、中央病院の医師や看護師などの医療スタッフの方々が本当に一生懸命関わること、不安な気持ちに耐えながら、一生懸命に頑張っているのです。そんな仲間が書いた好きな言葉「明日はきっといい日になる」。力強い文字を筆で書いています。一つ一つの文字に思いがあり、私には文字以上の心が伝わってきます。また別の作品は校長室の前に掲示しています。(倉敷中央病院1階の外来図書館横にもコーナーを設けて掲示しています。)これも私はすばらしい作品だと思います。ぜひ見てください。みんなの知らないいろいろな立場や境遇で生活している中学生がたくさんいるということを考え、1学期の始めに伝えた「一人ひとりを大切に」にすることを大切にしながら何かを見つけられる令和最初の、そして3年生にとっては中学校最後の夏休みにしてもらいたい。

校長先生の思いは伝わったでしょうか。それに応えるためには生徒たちが今、何をどうすべきかをしっかり考えてくれればと思います。次に提示するのはひとつのヒントです。みんなそれぞれ違います。生徒たちが自身で納得するオリジナルの夏休みにするために計画をきちんと立ててくれればまた、そう思うことでも大きな成長だと思います。ご家庭でもお話をいただければありがたいです。

- **生活リズムを整えることは、学習習慣にも繋がります。**
(早寝・早起き・朝ごはん、テレビ・ゲーム・スマホのルールづくりなど)
- **家族の一員として役割や責任を果たすことは、家族の繋がりを深めます。**
(自分から進んで家の手伝いをしましょう。)
- **結果だけでなく頑張った過程を大切にすれば、しっかりとした足跡が残せます。**
(学習やスポーツに積極的にチャレンジしましょう。)

～ 防犯教室・講演会で学習を深めました ～

7月16日(火)に、夏休み前の生徒指導として倉敷警察署生活安全課から講師の方をお招きし、「防犯教室」を開催し、学習を深めました。今回は万引きについてしっかり考えてもらうためにビデオ鑑賞をし、講師の方から万引きは罰金刑や懲役刑を受ける窃盗罪になること、万引きをすることでいったいどんなものを失ってしまうのかを考えることで万引きを未然に防ぐなど、具体的にわかりやすく丁寧に説明していただきました。



その後、交通事故被害者遺族による講演会をしました。東中の課題の一つである交通ルール・マナーを考えてもらいたいためです。講師に中学2年生の娘さんを交通事故で亡くされた秋田明美さんをお招きしました。講演は「命と喜び」という演題でお話をされました。秋田さんは亡くなった娘さんの小さい頃からのお話しをされました。3人のお子様の中で一人娘をいかに愛しんで育ててきたかがこちらに分かるほどでした。そんな大切な娘さんが中2の12月に塾の帰りに事故にあい、脳死状態になり1月に亡くなられたのです。その時の気持ちを声を詰まらせながら語っていただきました。最後に秋田さんは「自分の命は自分で守る」「交通ルールは守ってください」「自分の命は自分だけの命でしょうか」と生徒たちに呼びかけました。そして「命は繋がっている(父母、秋田さんの場合は二人の息子さんそして亡くなられた娘さんと)そして自分だけの命と思わず、リセットできない命を大切にしてほしい。」とも言われました。

◆◆◆◆ 最近 困っていること ◆◆◆◆

■スマホ・携帯トラブル・・最近増えています。次のマナー・ルールは必ず守りましょう。

- 他人の名誉を傷つけること(誹謗中傷^{ひぼうちゅうしょう})を書き込みません。
- 他人の写真を無断で撮って公開しません。

■公園の使い方・・・地域の方から相談もあります。

- 他人の気持ちを寄り添い、使い方を考えましょう。

<夏休みのおもな行事予定>・・・詳しくは学校のHPをご覧ください。

■ 8月 2日(金)・・グランドゴルフ(地域の老人会の方との交流会) 7:30～9:30

■ 8月20日(火) PTA研修視察・愛媛・今治タオル美術館

■ 8月21日(水)・・夏季休業中授業日(登校日)←3校時

■ 8月27日(火) 2学期始業式←給食開始・課題テスト(3年習熟度テスト)

※ 8月10日～16日←学校閉庁日です。

----->> 【 今月の言葉 】 <<-----

『 最初の一步を踏み出さない。階段全体を見る必要はない。』

ただ、最初の一步をのぼりなさい。』・・・・ キング牧師

